



Marmolejo visita la barriada Jesús Nazareno El candidato del Partido Popular a la alcaldía de Sanlúcar, Juan José Marmolejo, ha visitado la barriada Jesús Nazareno para conocer por boca de los vecinos los principales problemas que presenta la zona.

El alcaldable ha podido conversar con los residentes en la calle Fernando Guillamas, quienes le han trasladado sus quejas por la falta de servicios e infraestructuras. Denuncian además, el abandono de la zona por parte del equipo de Gobierno. Falta de limpieza, ausencia de iluminación y pésimo estado de las infraestructuras son el denominador común de todas las barriadas.

De hecho, esta calle carece de las mínimas condiciones exigibles ya que los problemas en el desnivel de las cotas y la estrechez de las tuberías de la calle impiden que se pueda recoger toda el agua por lo que se producen inundaciones en época de lluvias. Entonces los vecinos tienen que abrir las arquetas para desaguar el agua que entra en sus patios y además, al final del conducto, ante tanta agua, rebosa y salen las aguas fecales.

Los vecinos denuncian igualmente la falta de iluminación ya que en toda la calle sólo hay tres farolas y de ellas dos están averiadas.

De igual modo, el acerado se encuentra bastante deteriorado en algunos tramos, lo que supone un grave peligro para las personas mayores que allí residen y que pueden sufrir un accidente.

La limpieza es otro de los servicios de los que carecen estos vecinos ya que según denuncian, son ellos mismos los que tienen que limpiar dado que los operarios municipales ni siquiera pasan por allí.

Como en todas las barriadas a las que ha acudido el candidato a la alcaldía por el Partido Popular las quejas de los vecinos vuelven a centrarse en el total abandono al que los tiene sometidos el equipo de Gobierno, que durante cuatro años no ha prestado el menor interés por solucionar los problemas de los sanluqueños.

Tal y como ha señalado Juan José Marmolejo, estos problemas “suponen el día a día de las barriadas de nuestra ciudad, auténticas olvidadas del PSOE-CIS”. El alcaldable ha informado a los vecinos de su intención de instaurar la figura del concejal de barrio una vez que llegue al Ayuntamiento con el fin de tener hilo directo con los problemas ciudadanos, con sus necesidades y con sus demandas para así poder solucionarlas de una forma rápida y eficaz.